



Principe d'adhésion des membres

A partir de août 2023

Les Genevoix est le chœur d'hommes gais de Genève ; notre communication et publicité reflètent ce fait.

La chorale est pour des voix d'hommes Tenor1, Tenor2, Baryton et Basse (TTBB). Lors de l'arrivée d'un nouveau membre, une audition est organisée afin de définir son pupitre.

La chorale est ouverte à toutes personnes entrant dans ces critères (gais ou non). Cependant, la communication ne changera pas. Nous resterons le « chœur d'hommes gais de Genève ». Cela ne deviendra en aucun cas « chœur d'homme gais et alliés » ni « chœur arc-en-ciel » ni « chœur 2SLGBTQIAA++ » ... Notre communication à propos du groupe est écrit au masculin simple (et non pas avec "-es" ou "es/x").

La coordination des costumes pour les concerts est décidée par le comité artistique. Tout le monde est prié de se conformer à ces consignes. L'idée est de faire partie d'un groupe et non pas d'être un lieu d'expression individuelle pure (excepté si c'est décidé par le comité).

Les nouveaux adhérents, en devenant membres, se mettent d'accord avec ces principes.

Membership principles

From August 2023

Les Genevoix is the gay men's choir of Geneva; all communication and publicity reflects this.

The choir is for men's voices Tenor1, Tenor2, Baritone and Bass (TTBB). When new members join, and audition is organized to define which voice range they belong to.

The choir is open to all persons entering into this criteria (gay or not). However, the communication will not change. We will remain the "Gay men's choir of Geneva". It will not be changed to "Gay and allied choir" nor "Rainbow choir" nor "2SLGBTQIAA++ choir"... Our communication about the group is written in simple masculine (and not feminine or neuter phrasing).

The coordination of costumes for concerts is decided in the artistic committee. All members are requested to conform to these decisions. The idea is to be part of a group and not a place of individual expression (unless that was the decision in the artistic committee).

All new members demonstrate their agreement to these principles by joining.